



**COMMUNIQUÉ**  
Paris, le 17/06/2025

## **HARAKIRI POLITIQUE : QUAND LES DÉPUTÉS MACRONISTES S'IMMOLENT POUR LES ZFE, AU MÉPRIS DES FRANÇAIS !**

**L'association « 40 millions d'automobilistes » dénonce avec la plus grande fermeté la tentative désespérée et déconnectée des députés macronistes, sous l'impulsion d'un Président de la République manifestement coupé des réalités du quotidien, de réinstaurer coûte que coûte les Zones à Faibles Émissions (ZFE). Une manœuvre qui s'apparente à un véritable « harakiri politique » et qui risque de laisser des cicatrices profondes dans le paysage électoral à venir.**

Alors que des millions de Français peinent à boucler leurs fins de mois, que l'inflation rogne leur pouvoir d'achat et que la liberté de se déplacer devient un luxe, le Gouvernement s'obstine dans sa croisade punitive contre les automobilistes. Les ZFE, véritables bombes sociales à retardement, sont le symbole d'une écologie punitive et dogmatique qui ignore totalement les contraintes économiques et sociales de nos concitoyens.

« On se demande si le Président et ses troupes marchent sur la tête ou s'ils ont simplement décidé de scier la branche sur laquelle ils sont assis, ironise Pierre Chasseray, délégué général de l'association « 40 millions d'automobilistes ». Ils nous parlent de "planification écologique" pendant qu'ils planifient la précarisation de millions de Français qui n'ont pas d'alternative à la voiture. C'est de l'humour noir, de l'incompétence ou de l'inconscience pure ? ».

Cette obstination à vouloir imposer les ZFE, malgré un rejet massif de l'opinion publique et des élus locaux de plus en plus réticents, démontre une incompréhension abyssale des attentes des Français. La mobilité n'est pas un privilège, c'est une nécessité. Priver des travailleurs, des familles, des commerçants de leur moyen de transport essentiel, c'est les condamner à l'isolement, à la perte d'emploi et à la détresse sociale.

« Nous l'avons répété maintes et maintes fois, et nous le répéterons jusqu'à ce que cela rentre dans la tête de nos gouvernants : les Français ne veulent pas de ces ZFE ! L'instauration des ZFE pourraient signer le point de départ d'un mouvement de gilets jaune puissance 10 ! » s'indigne Philippe Nozière, Président de l'association « 40 millions d'automobilistes ».

« Les députés macronistes qui voteront en faveur de cette mesure inique devront rendre des comptes devant leurs électeurs. Qu'ils ne s'étonnent pas de l'ampleur du revers électoral qui les attend s'ils persistent dans cette voie suicidaire » conclut Pierre Chasseray.

L'association « 40 millions d'automobilistes » appelle les députés de la majorité à la raison et au courage de s'opposer à cette folie politique. L'avenir des Français et la stabilité de notre société en dépendent. La balle est dans leur camp. Qu'ils choisissent entre l'écoute de leurs concitoyens et l'abîme politique.

### **CONTACTS PRESSE :**

**Victorine Duval**  
📧 [presse@40ma.net](mailto:presse@40ma.net)  
☎ 06 10 07 48 26

**Pierre Chasseray**  
☎ 07 78 21 24 47

 [www.40millionsdautomobilistes.com](http://www.40millionsdautomobilistes.com)

 @40MA - 40 Millions d'Automobilistes  
@PChasseray - Délégué Général

 @40millionsdautomobilistes51

➔ **À propos de "40 millions d'automobilistes" :** "40 millions d'automobilistes" est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver ce facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.